

1989



Justo Molinero, andaluz del año



En 1989:

El popular líder religioso y político tibetano, el Dalai Lama, recibía en 1989 el prestigioso Premio Nobel de la Paz.

Justo Molinero es elegido por la FECAC, Federación de Entidades Andaluzas de Cataluña, Andaluz del Año. El acto de entrega se lleva a cabo en una gran gala en el desaparecido restaurante espectáculo Scala de Barcelona. En ese mismo escenario, meses después, celebramos la Fiesta de Las Modistillas, en la que Sergio Dalma cosechó un gran éxito, prólogo de la consagración que llegaría poco después. También en Scala vestimos de gala al grupo colomense Brisa de Marisma, que presentó su disco 'Diálogos con la luna', producido por Manolo Marvizón y editado por BMG

Ariola. Con la posterior desaparición de Scala, Barcelona perdió una sala emblemática que no ha sido reemplazada. Catalunya encara el futuro con energía. Aumenta el consumo y el mercado publicitario se diversifica, la frecuencia modulada se distancia en audiencia de la onda media, incapaz ya de competir en calidad y cobertura. Es un buen momento para la radio y para Radio RM: la publicidad garantiza la continuidad y la independencia del proyecto. Ese año Los Chichos, Los Chunguitos y Los Romeros de la Puebla acaparan las preferencias de la audiencia.